



Feier der Erstkommunion in der Bischofsheimer Gemeinde St. Theresia

MAINTAL ■ Traditionell am Weißen Sonntag (am ersten Sonntag nach Ostern) feierten die katholischen Kirchengemeinden in Maintal auch in diesem Jahr wieder die Erstkommunion. So leitete Pfarrer

Hans-Hermann Klüh in der Kirche an der Schlesischen Straße das Festhochamt der Erstkommunikanten der Gemeinde St. Theresia Bischofsheim. Für die Mädchen und Jungen, die in den vergange-

nen Monaten auf diesen Tag vorbereitet wurden, war es ein ganz besonderer Tag, den viele von ihnen anschließend noch mit Eltern, Verwandten und Freunden feierten. Die Erstkommunikanten von

St. Theresia sind (in alphabetischer Reihenfolge): Lisa Amore, Marko Brkic, Shanice Bruder, Ryan Da Costa Emmel, Fouad Danial, Adrian Glasowski, Lina-Marie Götz, Emily Kalkbrenner, Mateo Kulic,

Lana Leitert, Alessandro Montalto, Chiara Neglia, Sunita Nienhuys, Marvin Oner, Laura Ort, Emilie Pavic, Finn Richter-Kästner, Elias Sabella, Anton Schütz und Eleonora Stivala. ■ leg/Foto: Kalle